



*Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig, sondern habt den Mut,
von mir zu erzählen und zu lachen,
Lasst mir meinen Platz zwischen euch,
so, wie ich ihn im Leben hatte.*

Traurig, aber auch dankbar für die gemeinsame Zeit, nehmen wir
Abschied von unserem Ehrenmitglied

Manfred Haas

11.02.1954 – 01.08.2015
Ctra. Moraina-Calpe 251 03724 Moraira ES

Nach einem erfüllten und intensiven Leben konntest du daheim
friedlich einschlafen. Nach kurzer Krankheit und einem
Schwächeanfall hörte dein Herz auf zu schlagen.

Manfred Haas war Mitglied bei den Armbrustschützen Muri-
Gümligen seit 1978

Manfred war von 1989 – 1999 im ZK EASV Ressortleiter
Volksschiessen und Mitgliederverwalter

1999 wurde Manfred in Degersheim zum Ehrenmitglied EASV
ernannt.

Kurze Zeit später zog es Manfred in die weite Welt hinaus, wo er mit seiner
Familie ein neues Zuhause aufbaute.

**Unser herzliches Beileid gilt der Trauerfamilie. Wir trauern mit ihnen
und wünschen allen Angehörigen viel Kraft und Zuversicht in dieser
schweren Zeit**



**Eidgenössischer
Armbrustschützenverband**

Der Vorstand